



Parfois, des gens utilisent des expressions ou des blagues offensantes. Souvent, ces individus ne sont pas mal intentionnés. Toutefois, leurs propos déplacés indisposent d'autres personnes et les font douter de leur place dans le sport. C'est pourquoi il faut absolument intervenir, mais avec doigté, comme Cindy et Thierry l'ont fait ici pour l'homosexualité!

Chaque année, plusieurs organisations sportives - comme les Canadiens de Montréal - arborent les couleurs de l'arc-en-ciel, en soutien au mouvement youcanplayproject.org. Ce symbole rappelle que le sport est ouvert à tout le monde, quels que soient notre sexe, notre genre et notre orientation sexuelle.

Thierry Sorlini est un vrai ami de Cindy. Tous les deux font partie de la communauté LGBTQ+.



Tout le monde doit pouvoir trouver sa place dans le sport!

